

R6. 5. 17 (金) No.6

教育目標「チーム城西 とともに光りかがやく」

SUPER

城西YES!

文責：校長

みんなが光りかがやいた運動会大成功!



城西っ子の本気と優しさが輝いた運動会



やさしさを助け合い 「幸せ」つなぐ城西っ子



★子どもたちのがんばりが天に通じたのか、5月12日(日)は最高の青空の中で令和6年度の運動会を行うことができました。

子どもたちのがんばりはすばらしく、自分も、友達も、地域の方々もBe Happy!になるために本気を発揮することができました。また、競技や応援のほか、係活動でも大変よくがんばりました。それぞれの持ち場でしっかりと役割を果たすことで、運動会を成功に終えることができたと思います。子どもたちの笑顔がいっぱい、そして様々な場面で優しさを発見し、城西っ子のすばらしさを実感しました。

「ずっと城西コミュニケーション♪」の歌詞にあるように、「誰が一番になっても心のゴールはいつもみんなの笑顔が一番!」です。本気でがんばった城西っ子一人一人に大きな拍手をおくりたいと思います。朝早くから応援においでいただいたご家族・地域の皆様、たくさんの声援が力になりました。本当にありがとうございました!

写真で綴る本気の運動会



国旗・市旗・校旗に続き、赤・白の色旗を先頭に堂々の入場から運動会が始まりました!



地域委員会〇〇さん、オレンジ隊長〇〇さん、PTA保体部長〇〇さん、校長、そして6年生〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんに引き継がれて灯された聖火は、まさに本校がコミュニティ・スクールであることの象徴でもあり、「チーム城西 とともに光りかがやく」の学校教育目標の姿でもあります。青空の下で聖火は城西っ子の運動会を最後まで見守っていました。



選手宣誓 ○○○さんと○○○さん ラジオ体操の示範は委員長の○○○○さんと体育委員のみなさん



たくさんの声援を受けて一生懸命に走る子どもたちの姿は、感動と幸せを与えてくれました！



各学団の遊競技には、友情・協力・思いやりが一杯でした！練習から見守ってきた教職員一同も大感激でした！



1年生とのじゃんけんによる宝探し

P T A綱引きで優勝した4年部と仮装で臨んだパワフル6年部



バトンに思いを込めて



優勝 赤組！
応援賞 白組！



P T A会長○○さんの
熱いメッセージ！



各学年のチャンピオン！

朝の準備、PTA競技等の運営をしてくださったPTA保体部のみなさま、ご協力ありがとうございました。運動会終了後の片付けにご協力くださったみなさま、ありがとうございました。